

SANTA MARTA DE TORMES

El nuevo taller de teatro ha acaparado el interés de los jóvenes./EÑE

Las actividades municipales reúnen a 200 jóvenes durante el primer trimestre

EÑE

La concejal de Juventud de Santa Marta, Blanca Francisco, se muestra satisfecha de conseguir que los jóvenes se vayan implicando y participando en las actividades que se organizan, siempre teniendo en cuenta sus propuestas y prioridades.

Prueba de ello es que unos doscientos jóvenes han participado en la programación del primer trimestre del año, en el que se han desarrollado diversas acciones lúdicas y formativas, como

el taller de teatro, el curso de breakdance, el concurso de logos para diseñar la imagen que identifique al Centro Joven y el torneo de fútbol sala de San Blas. Asimismo, aunque no se pudieron desarrollar el pasado trimestre, el Área de Juventud volverá a proponer el deporte alternativo y el taller de emancipación juvenil.

En este sentido, Francisco asegura que la media de asistencia continuada a las instalaciones se sitúa en medio centenar de jóvenes.

SANTA MARTA

El delegado territorial de la Junta clausura el curso de "Vigilante de Seguridad Privada"

El delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena, clausura esta mañana, junto a la concejal de Empleo de Santa Marta, Chabela de la Torre, el curso de "Vigilante de Seguridad Privada" que se ha impartido en las instalaciones municipales de formación y empleo Signo XXV, gracias a la subvención del Ecyf y la colaboración entre Junta y Ayuntamiento./EÑE

CABRERIZOS

Exposiciones, talleres, cuentos y jornada de puertas abiertas llenan la Semana del Libro

La Biblioteca Pública Berta Pallares de Cabrerizos inicia hoy la semana de actividades del Día del Libro, con una exposición sobre la "Invención y difusión de la imprenta". El programa continuará con una jornada de puertas abiertas, un taller para explicar los nuevos servicios a los que se pueden acceder a través de la web, y concluirá con el cuentacuentos "Cuentarte"./EÑE

ALDEATEJADA

Los primeros en salir fueron los participantes en la carrera de profesionales, con un recorrido de 7 kilómetros./FOTOS: EÑE

Correr con el amigo más fiel

La Asociación El Hocico celebró la tercera edición de su canicross benéfico con más de un centenar de participantes

EÑE

CONOCER más a fondo a los perros que buscan adopciones, sensibilizar y educar a los niños para que no abandonen a los animales y estrechar el contacto con las mascotas son los objetivos que la Asociación El Hocico persigue día a día y así lo volvió a reiterar ayer con la celebración de la tercera edición del canicross benéfico en Aldeatejada.

Una carrera en la que más de un centenar de niños, jóvenes y adultos participaron junto a sus perros o los canes que proporcionó la asociación, para conseguir la adopción, como lo demostró la asistencia de muchos animales que fueron de El Hocico y los adoptados fuera de Salamanca y que llegaron para apoyar la iniciativa.

La explanada del Pabellón Municipal se llenó de perros de distintas razas y tamaños preparados



El Hocico busca voluntarios, padrinos y casas de acogida para los canes.

para iniciar las carreras, organizadas por categorías: para niños (de menos de un kilómetro), principiantes (tres kilómetros) y los profesionales que recorrieron una distancia de siete kilómetros.

La recaudación de las inscrip-

ciones (3 euros los niños y 5 los adultos) se sumaron al dinero de la venta de productos de la agrupación y de los bocatas con los que disfrutaron los asistentes tras concluir la prueba para compartir esta jornada solidaria con los perros.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El cartel de las próximas Fiestas del Señor saldrá elegido del concurso de dibujo infantil

El Consistorio acepta la propuesta hecha por Ciudad de los Niños

EÑE

El Ayuntamiento de Carbajosa ha aceptado la propuesta planteada por los componentes del Consejo de Ciudad de los Niños para organizar un concurso de dibujo infantil para elegir el cartel que presidirá las próximas Fiestas del Señor.

El objetivo es valorar la imaginación de los más pequeños y premiar su implicación en la vida social del municipio.

De esta manera, podrán participar en el concurso todos los niños de Carbajosa de 6 a 12 años, con la correspondiente autorización y firma de los padres o tutores, y deberán presentar una obra inédita que plasme la visión festiva de su pueblo.

Los dibujos se podrán presentar hasta el próximo día 10 de mayo en la Casa de la Cultura.

El dibujo ganador será el cartel

de las Fiestas del Señor 2013 y además su autor recibirá un lote de material de dibujo, al igual que el segundo y tercer premio que también se seleccionarán entre los dibujos presentados.

Con la intención de completar esta iniciativa infantil, el Ayuntamiento tiene previsto realizar durante los días de fiesta una exposición con todos los trabajos presentados por los pequeños.



La iniciativa la propusieron los miembros del Consejo de Ciudad de los Niños./EÑE